
Indicação Nº 1844/2025

Súmula: Solicita providências do Executivo, junto à 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, para 
que seja realizado a reforma das pontes no Rio Barueri 
Mirim, no bairro Jardim Vitápolis.

INDICO à Mesa, na forma regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Marcos Ferreira Godoy, Prefeito Municipal, para que determine através da Secretaria de 

Infraestrutura e Serviços Urbanos, que seja realizado a reforma das pontes no Rio Barueri Mirim, 

no bairro Jardim Vitápolis.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;

Senhores Vereadores;

Senhoras Vereadoras.

          A reforma das pontes localizadas sobre o Córrego Barueri Mirim, no bairro Jardim 

Vitápolis, é uma necessidade urgente, considerando o estado atual de desgaste das estruturas. Essas 

pontes são vias de acesso fundamentais para pedestres, ciclistas e veículos, conectando diferentes 

partes do bairro e facilitando o deslocamento diário dos moradores. Atualmente, apresentam 

rachaduras, corrosão nas partes metálicas e falhas na pavimentação, o que coloca em risco a 

segurança de quem passa por ali. Em períodos de chuva intensa, a situação se agrava, aumentando 

o risco de acidentes e comprometendo a integridade das pontes. In
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Além da segurança, a revitalização dessas estruturas trará benefícios diretos para a 

mobilidade urbana e a valorização da região. Com as pontes reformadas, o tráfego fluirá melhor, 

e os moradores terão acesso mais seguro a serviços essenciais como escolas, postos de saúde e 

comércios locais. A intervenção também pode incluir melhorias no entorno do córrego, como 

contenções e drenagem adequada, ajudando a evitar alagamentos e o acúmulo de lixo. Essa obra 

representa, portanto, um investimento necessário tanto para a qualidade de vida da população 

quanto para o desenvolvimento ordenado do Jardim Vitápolis.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 15 de abril de 2025

         

AFONSO SILVA

VEREADOR In
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Câmara Municipal de Itapevi, 15 de abril de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=8ZPE2K3B047P54FX, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 8ZPE-2K3B-047P-54FX
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